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巴洛特利目前已经成了意大
利国家队的头牌前锋，而他和女友
范妮之间的感情也越来越稳定。
本周《罗马体育报》、《慢镜头》等意
大利媒体同时报道称，巴神已经秘
密向女友范妮求婚，而两人有望在
联合会杯之后正式举行婚礼。

在得知巴洛特利有意结婚的
消息后，不少球迷也在网上对巴神

进行了
调侃，有人称，“一

旦范妮怀孕，巴神就会想分手
了”，这是用巴神和前女友菲科打
趣，菲科曾为巴神产下一女，但巴
神一直拒绝承认女儿是自己的。
还有球迷则不愿看到巴神这么早
就结婚，称：“马里奥你在做什么？
你知道自己能找到多少比范妮更
好的人吗？”不过虽然巴神过去交
往的女性很多，但范妮对他而言一
直是特别的，巴神曾公开表示，“是

的，我爱范妮。她是个
坚强、自信、大方的女孩，我愿意用
自己的一生来陪伴她这样的人。”

而范妮本人还在巴西公开接
受了《环球体育》的采访，她表示，

“我喜爱这个国家，我喜爱这座城
市，我喜爱这里的海滩，我梦想的
一切都能在巴西得到满足。我真
的希望和巴洛特利一起留在这
里。巴西男人？我对此并不了解，
我只了解意大利男人，巴洛特利就
是意大利男人。”范妮还公开透露，

“我和巴洛特利很恩爱，不过他是
个爱嫉妒的人。” 小新

铁道部都能撤国足撤了吧

据披露，卡马乔下课进入倒计时。以
下为网友吐槽：

@始祖山人：国家体总中国足球到底
缺什么，几十年了，为什么还探索不到
呢？比登天还难吗？

@文艺_男屌丝：无辜的临时工教练。
@kimiotu：到最后把责任推给教练，

黑锅让外教背，自己继续吃香喝辣全世界
到处丢人。真够恶心的。

@洋洋_RMCF：铁道部都能撤，足协
和国猪不能解散？踢不过不要紧，你丢球
了连反抢都不会，站那儿看啊？真是业余
的都不如，猪啊！！

@浮居：为什么矛头都指向了马乔，
还嫌不够丢人吗？人家马乔也许早就不
想干了，只是不好意思说罢了，你们还在
这里舔脸说开会，方便问下队员换不换
啊，我看这个可以，是真的可以……

@绿野阿三：很好解决，解散国足和
足协，不再设置中国足球队。

神一样的巴神要婚了

网友调侃:女友若怀孕他就跑
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自上周六国足在热身赛上1∶5不
敌泰国青年队后，不止是媒体、球迷对
卡马乔下课一事议论纷纷，中国足协
内部也对此事高度重视。国家体育总
局分管足球的副局长蔡振华近两天一
直在与足协相关人士开会，听取各方
对此事的看法，并寻求解决办法。

这次足协急召国内教练进京，并不
意味着卡马乔马上就要下课。足协仍希
望在听取大多数人的意见后，完成国足
帅位的平稳过渡。不过，可以肯定的一
点是，卡马乔不可能在中国履行完3年
的合同了，最迟到年底，他就将离开国足
帅位。

中国足协一旦与卡马乔解约，就
将支付给他和他的教练团队总共 700
多万欧元的违约金，这也是此前一直
困扰中国足协的一个大问题，不过，在
高层领导确定要“炒”掉卡马乔后，钱
已经不再是问题了。

昨天，有媒体援引一位不愿透露姓名的
国内教练的话称：“卡马乔确实应该下课，但
不应该是现在，原因就是国足目前还在参加
亚洲杯预选赛，球队不宜在短期内进行大规
模变动。如果卡马乔下课，最好的时机应该
是今年年底，因为此后国家队有很长一段时
间没有比赛，可以平稳过渡。”

至于卡马乔下课后，谁可接手国足帅
印的问题，该教练表示：“广州恒大主帅里

皮最为合适，但有一个问题是里皮有中超
和亚冠两项任务，所以年底前可能很难分
心国家队事务。”

意大利“银狐”里皮要出任国足主帅一
事此前就早有议论，不过正如这位教练所
说，恒大的训练比赛任务让里皮分身乏
术。据媒体分析，卡马乔下课后，中方教练
组很可能会暂时代理球队，完成国家队下
阶段的集训和比赛任务。

“这样的会议就是整风，中国足协确
实也到了应该进行总结的时候了。要真
正说组织、协调等等工作，中国足协出色
的还是王俊生时代的班子，那个时代最起
码大部分领导都是搞足球的，明白足球运
动的规律，你看看现在的班子是什么概
念？”一位地方协会的领导透露说。现在
的足协领导班子，除了魏吉祥曾经是专业

运动员，其他的岗位基本以前都没有接触
过足球项目。

此外，针对近年来国字号球队屡战屡
败的糟糕情况，总局高层正在酝酿调整中
国足协分管国字号球队的管理层。足协分
管国字号球队的副主席于洪臣和现任国家
队领队曹景伟，在完成总结后，很可能将被
调离现任岗位或被调整分工。

昨晨，世预赛亚洲区战罢，韩国队坐镇
蔚山文殊竞技场，以0∶1不敌伊朗队。此
役战罢，伊朗队以A组第一的身份出线，韩
国队也凭借净胜球优势出线。

此外，澳大利亚
队主场1∶0战胜伊拉
克队，成为B组中继日
本之后第二支入围世
界杯的球队。

晋级世界杯是值
得欢庆的大事，然而，

韩国队上下却没有享受到英雄的待遇，赛
后，主帅向球迷公开道歉，昨晨，韩国足协官
网被黑。荣誉感极强的韩国球迷不愿接受
输球出线的结果。

韩国《世界日报》的报道以《韩国连续
八届挺进世界杯，此次没有欢呼》为题。文
章称，韩国队仅凭借一个净胜球的优势力
压乌兹别克斯坦出线，这实在有点侥幸。

首尔体育网表示，韩国队在全场4万多
名观众面前输球，尽管他们打进了世界杯，但
明年在巴西的命运也让人担忧。 法晚

“整风”将席卷整个足协

韩国晋级了 没有好日子

昨日，国家体育总局
召开特别会议追问国足1∶5

输泰国的原因。国家体育总局副
局长蔡振华主持会议，中国足协教练

委员会 11 名教练参加会议，此外中国
足协两位高层领导张剑和于洪臣也参
加了会议。本次会议并没有对卡马乔
是否下课做出结论，唯一得出的有

效结论只有一个，卡马乔失去了
对球队的控制。

本报讯 全运会青年女足预选赛复赛阶
段的比赛昨天结束了第二轮的争夺，依靠代
冰月下半场的进球，河南金鸿堂青年女足以
1∶0 战胜浙江队，赢取两连胜，出线前景一
片光明。

从实力上讲，浙江队和河南队有一定的差
距，不过她们对比赛准备得非常充分，一方面

特意加强中场的拼抢来为河南队的进攻组织
制造麻烦，一方面屡屡利用造越位战术化解
河南队的进攻，这样的战术在上半场收到了
很好的效果，河南队的两粒进球都因为越位
被吹无效。

不过刻意地加强防守也付出了进攻的代
价，河南队一直把握着比赛的主动权，下半场

第 11分钟，代冰月突入禁区，一个漂亮的转身
射门攻破了对方的球门，凭借这个进球，河南
队最终获得了胜利。

本轮过后，河南队因净胜球少而排在江苏
队之后，位列小组第二名。明天，她们将迎来
第三个对手天津队。河南队取得三连胜应该
问题不大。 郑州晚报首席记者 郭韬略
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